

2. PROPOSICIÓN DE VALOR:

El problema que resuelve nuestro negocio de *drones de rescate*, es la búsqueda o acceso a lugares en los que los medios convencionales no pueden acceder.

El carácter novedoso de nuestra empresa es la utilización de drones para acceder lugares complicados, no solo en la naturaleza, sino también para la ciudad como hemos visto hace poco en la explosión de un edificio en Madrid.

Es cierto, que buscando información hemos comprobado que existe alguna empresa que proporciona estos servicios, pero no están especializados en ellos. Nosotros pretendemos que Chrono Drones sea la empresa que utilice la última tecnología en drones, así como el personal más cualificado en su manejo.

En los últimos años se ha desarrollado enormemente la tecnología de los Sistemas Aéreos Remotamente Tripulados (SARP), conocidos comúnmente como drones. Estamos seguros que está desarrollo continuará y que sus utilidades cada vez serán mayores.

Algunas de las *ventajas* de la utilización de los drones son:

- *Disminución de los costes:* El coste de hacer volar un drone es mucho menor que el que puede ocasionar un helicóptero u otros medios de transporte convencionales.
- *Reducción de riesgos laborales:* al ser vehículos no tripulados minimiza los errores humanos y los riesgos.
- *Tecnología más moderna:* No solo esto, sino que es una tecnología en pleno desarrollo, que todavía puede mejorar mucho en sus prestaciones. Con la tecnología ya existente se pueden detectar fácilmente errores estructurales, errores de montaje o defectos.



El único problema, por ahora, es que la normativa de su utilización está todavía desarrollándose y para cada una de las intervenciones habría que pedir el correspondiente permiso.